



Wo Worte fehlen, das Unbeschreibliche zu beschreiben,
wo die Augen versagen, das Unabwendbare zu sehen,
wo die Hände das Unbegreifliche nicht fassen können,
bleibt einzig die Gewissheit,
dass du für immer in unseren Herzen weiterleben wirst.

Wir sind tief bewegt über die Anteilnahme, die wir beim Tod unserer Mutter, Schwiegermutter, Oma und Uroma erfahren durften. Danke für die vielen lieben Worte des Trostes, die uns zugesprochen wurden oder schriftlich erreichten, für den Händedruck und jede Umarmung, wenn auch die Worte fehlten, für alle Blumen, Kränze und Zuwendungen für späteren Grabschmuck.

Unser besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Martin Weber
für seine Worte des Trostes,
ihrem Schuljahrgang
sowie Herrn Sascha Kirchner von
der Pietät Sattler Heusenstamm, für die
persönliche Betreuung

Marianne Müller

geb. Bierbaum

† 27.05.2024

In unseren Herzen lebt sie weiter.

Roman Müller
Im Namen der Familie

Rembrücken, im August 2024